
SECRETARIA DÈ ESTADO DE CULTURA E ESPORTE 
ESCOLA DE ARTES VISUAIS DO PARQUE LA<pE

A T A D A 3 J  REUNIÃO DE COORDENADORES DA EAV

Data : 2 4 de abril de 1995 início: 18 : 45h

Presentes: Luiz Alphonsus, João Atahasio, Ruth Lifschits,GGuilherme Blatter, 
Maria Tornaghi,Luiz Ernesto, Alexandra Nascimento,Aristides Peixoto e Ivete 
Miloski

(Suzana Queiroga e Katie justificaram ausência)

Diretor abriu anunciando oficiaimenteLuiz Ernesto como Coordenaador de Ensino. 
Foi solicitado a Alexandra que explicasse taxas/pagamento/datas de alunos que 
pagaram no meio do mes e consideraram como pagamento do mes próximo. Luiz su

geriu que se estabeleça uma data limite - aluno novo e aluno atrasado. Foi lem 
brado aos professores guardar a 3 ã via (azul) entregue pelo aluno para contro_ 
le de pagamento. Foi feita reclamação coletiva contra os gatos pois atacaram 
alunos do N.Infantil e sujam a EAV. Foi sugerida queixa ao IBAMA. 0 Diretor apro\ 
veitou e introduziu o assunto : IBAMA x EAV x AMA. Foi apresentada minuta do

acordo com o IBAMA para sugestões. 0 assunto causou protestos emocionados dos

presentes. 0 Diretor disse que poderá ser criado um comitê Pró-EAV. 0 Scliar

já foi colocado de sobreaviso. A EAV está tendo contato com Aqui 1 a para solici

tar apoio a Aspásia Camargo, do Ministério do Meio-Ambiente e que sempre apoiou 
a Escola. Luiz falou da quantidade de cursos que não significa maior número de 
alunos mas uma pulverização » 0 tipo de cursos também ê um problema pois tem

cursos parecidos em horáios seguidos. Cada curso significa um custo e não se 
justifica turma com 3/4 al unosjsugeriu estabelecer um mínimo de alunos para 
abrir e manter uma turma. Os alunos pensariam junto com o professor qual seria 
este mínimo, pois existem cursos planejados para turmas pequenas. Esse número 
deverá constar da ementa. Luiz sugere que Gravura Integrada seja desmembrada.

Ruth ofereceu sala de Foto para ser utilizada em horário vago. 0 laboratório

poderia atender aos alunos e à EAV,profissionalmente. Os cursos especiais ser- 
riam de curta duração (um mes ou dois).Seriam criadas turmas com pessoas que já í 
não são novos mas ainda não estão prontos (5ã feiras e 6ãfeiras): Foi solici

tado um suporte da secretaria da EAV aos sábados e à noite. Luiz pediu as no

vas ementas de julho e 2a semestre para Is de junho e que os Coordenadores cha_ 
mem a atenção dos professores para o conteúdo delas, não podem ser nem curtas 
demais, nem tratados e devem ser claras. Marta S t rauc h ofereceu programação vi_ 
suai gratuita para a EAV. Será enviada circular com resumo das atas, nomes dos 
coordenadores e data das ementas. Todos devem pensar na comemoração dos 20 anos 
da EAV, como comemorar adequadamente ?. Foi encerrada a reunião.

Próxima reunião marcada para dia 8/5 - 17 horas.

Assinaturas pagina dois -



*
*

SECRETARIA DE ESTADO DE CULTURA E ESPORTE 
ESCOLA DE ARTES VISUAIS DO PARQUE LAGE

( continuação)

Assinaturas Ata da 3ã Reunião de Coordenadores


